



知夫小中学校

Tel 08514-8-2015

Fax // 8-2312

〒684-0100

知夫村 1053-1

[HP] <https://www.chibumura.ed.jp/>

第七十六回全隠岐駅伝大会

担当

十一月十日(日)に行われた第七十六回全隠岐駅伝大会混成の部に参加しました。成績は混成の部三位という結果でした。生徒たちからは、「ファイト!」「苦しいところ頑張ろう!」「ラスト!」など、励まし合い、鼓舞して限界へ挑む姿が多く見られました。大会では、緊張したと思いますが、練習での成果が十分に発揮されたのではないかと思います。今回の経験を次の大会や学校生活へ生かしてほしいと思います。応援ありがとうございました。

中学部三年キャプテン

今回の駅伝大会は、練習時間が短いなかでの参加になりましたが、選手一人ひとりが「一秒でも速くたすきを渡す」という強い気持ちをもって、つらいときでもあきらめずに走ることができたと思います。また、宿泊先やフェリーの中のマナーをしっかりと守ることもできています。今回の大会で知夫中学校の団結力をもっと高めることができたと思うのでよかったです。これからは受検に集中して勉強していきたいと思っています。

中学部三年キャプテン

「この駅伝を走って良かった」私は最後ゴールテープを切ったときにそう感じました。今年、私は初めて駅伝のキャプテンを経験しました。皆で掛け声をし、チームを盛り上げることが出来て、とても嬉しかったです。本番では最終区、六区を走りました。念願の区だったので、走れたことをとても光栄に思います。二位との差は大きく、辛いつきもありましたが、最後まであきらめずに走り切ることが出来ました。そして自己ベストを出すこともでき、とても嬉しかったです。

元々、中学一年生の頃は走るのが苦手な私でした。でも、ここまで走れたのは仲間のおかげです。この粘り強く取り組んだ経験を元に受験勉強に生かしていきたいです。応援、ありがとうございました。

中学部三年

今回の駅伝大会では自分の力をしっかり出せたと思います。タイムはあまり良くなかったけれど、それでも一応はタスキを二位でつなぐことが出来ました。そして最後の自分が得意なトンネルからしっかりとスピードを上げることができました。また、移動中等のマナー面では、自分では守れていたと思うのですごく良い大会になりました。

中学部一年

僕は今回が初めての駅伝大会でした。僕が走ったのは、三区の次に大変といわれている五区でした。とても急な坂が、ずっと続いているコースです。このような大変なコースの中でも、自分の目標であった、きつい時にがんばるという目標を達成出来ました。二位の人の差は五秒しか縮まらなかったけれど、自分の全力を出せてよかったです。結果は三チーム中三位でしたが、みんなが一つになって一本のたすきをつなぐということができてよかったです。

来年は少しでもいい成績を残せるようにがんばりたいです。



秋の学び舎は国際色豊かに! ハロウィン&ブータン交流

国際理解教育担当

十月末、学校ではハロウィンイベントが行われました。小学部では仮装パレードや学年を越えたグループ活動を企画し、大いに盛り上がりました。中学部では英語だけでやり取りをするお菓子作りコンテストを実施しました。生徒たちは楽しみながら英語でのコミュニケーションを体験しました。



また、十一月十五日にはブータン青年研修員の皆さんが学校訪問されました。あおぞら学級、おひさま学級ではゲームや英語での自己紹介に挑戦しました。中学部では合同英語授業で、互いの国の文字で名前を教え合ったり、自由に質問し合ったりと活発に交流しました。休み時間にはブータンの伝統舞踊を通じて交流を深めることができました。

給食ではとっても辛いブータンの調味料「エゼ」を体験し、生徒から「ブータンに行ってみよう!」との声も上がりました。

多様な交流を通じ、児童生徒たちは異文化への理解を深める機会を得たようです。



後期児童生徒会ススタート

児童生徒会担当

中学一年生が中心となり、後期児童生徒会がスタートしました。今回の生徒会が立てたスローガンは「一心同体」皆で一つになって創り上げていく楽しい学校へです。自分たちの考えだけでなく、全校児童生徒の意見を積極的に取り入れて生徒会を進めていきたい、という思いを込めてこのスローガンに決めました。十一月六日（水）の児童生徒総会で活動計画が承認され、本格的に活動が始まっていきます。全校を引っ張っていくという自覚と責任を胸に、より良い学校を目指して活動してほしいと思います。

生徒会長

僕が生徒会長になった理由は、生徒のみならず、楽しく、ワクワクする気持ちで学校に登校してほしいからです。生徒会長になって、そんな楽しい学校にしていこうと思います。これからよろしくお願ひします。

生徒会副会長

この度、児童生徒会副会長になった、河野天音です。生徒会では、児童生徒の意見を取り入れ、みんなが過ごしやすい、楽しく笑い合える学校にしたいと思っています。初めてのことはわかりませんが、失敗を恐れず、頑張っていきたいです。これからよろしくお願ひします。

生徒会議長

この度、生徒会議長になった、河口壮志です。ぼくはこの生徒会で、知夫小中学校をもっと行きたいと思えるような学校にしたいです。そのために、児童生徒の意見や要望を取り入れていきたいと思ひます。生徒会長や副会長を支えることも忘れず、自分の仕事もしっかりやっていきたいです。よろしくお願ひします。



保健体育委員長

私は、保健体育委員会の委員長になり、委員をまとめ委員会を引っばっていきけるようになりたいと思っています。また、委員のみんなが楽しく提案しやすい場をつくることを目標にして、自分からいろいろな案を出していこうと思います。よろしくお願ひします。

文化福祉委員長

私は、委員のみんなと話合って、楽しく仕事ができる委員会を目指します。そして委員のみんなを引っ張っていきける委員長を目標に頑張りたいです。自分から意見を出して、みんな楽しく活動ができるように心がけたいです。



第2回マラソン大会

担当

今年度二回目のマラソン大会が十一月六日（水）に開催されました。今年度最後の大会でしたが、沿道から沢山の声援をしていただき、どの子も一生懸命に走ることができました。初めての試みとして、小学校の高学年児童は中学生と同じコースを走りましたが、お互いに刺激になりました。これからも体力づくりに取り組み、強い体を作れるようにしていきたいと思ひます。応援ありがとうございました。

小学部二年

さんをぬけなくてくやしかったけど、七いになれてうれしかったです。つぎは、さんをぬきたいです。

小学部二年

今回はタイムが九びょうあがってうれしかったです。これからは、くんをぬくのをはげます。つぎのマラソン大会において足をきたえががんばります。

小学部二年

マラソン大会が、たのしかったです。つぎのマラソン大会でかつために、らんらんタイムで足をきたえます。

小学部三年

これからは、自分でれんしゅうをしたいです。つぎは、長いきよりになるから、もっと体力をつけたいです。

小学部四年

ぼくが今大会でがんばったことは、「走るときは、走るの気持ち」です。走るとき、一番大事にしたのは、うでふりで、あきらめたらおわりだから、あきらめずに一生けん命ふりました。三学期は、なわとび大会があるので、おうえんや、一生けん命とびことをがんばります。



島前フレンズ合同学習

小学部担当

十月三十一日（木）に、島前特別支援学級合同学習会が知夫小学校で行われました。当日はハロウィンということもあり、仮装作りを行いました。その後、みんなで写真撮影をしました。給食後は知夫小の児童と交流して遊びました。くんは、司会をがんばることができました。また、本校五・六年生は名札作りにも協力してくれて、みんなとても満足していました。今後またくさんの児童と交流ができる場を多く設け、成長できることに期待しています。

小学部一年

たくさんのおもだちとあそべたことが楽しかったです。はじめのじゃんけんれっしやが楽しかったです。ハロウィンのかざりをいっぱい作れてうれしかったです。しかいもきんちようしたけれど、がんばることができました。またフレンズのみなどあそびたいです。

